

# 協心戮力

## 京都へ修学旅行に行ってきました！！

11月17日（木）～19日（土）と2泊3日の日程で、京都に修学旅行に行ってきました！3日間の生徒たちの様子をお伝えします！

### 【17日（木）1日目】

好天に恵まれた1日目。伊勢を出発した修学旅行団は、いざ京都へ！バスの中ではガイドさんが用意してくださったクイズなどで盛り上がりました！予定通りに京都に到着し、まずは八坂神社へ。正式参拝をさせて頂いたあと、境内を歩きながら八坂神社について詳しくお話をしていただきました。3日間の無事と安全を祈るとともに、充実した旅行となるよう気持ちを新たにしました生徒たちでした！

参拝を終え、バスで清水へ。平日にも関わらず多くの観光客で賑わう清水坂を上がり、『梅山堂』さんで昼食となりました。湯豆腐を中心とした京料理を堪能したあとは、早速お土産も楽しみました！続いて一行は、清水坂を少しくだつたところにある『森陶器館』さんで陶芸を体験。ろくろを回しながら粘土の形を整え、オリジナルの茶碗やカップを作りました！焼き上がりまでしばらく時間がかかりますのですが、手元に届くのが楽しみです♪



15時を回っても大渋滞の清水坂を抜けて、花園にある妙心寺へ。臨済宗妙心寺派の大本山で由緒あるお寺とあって、生徒たちも緊張感を持ちながら本堂へと入り、説法をいただいたあとに坐禅を体験。精神を集中させながら、静寂の中で自己と向き合う貴重な体験となりました。坐禅を行う際に大切であると教わった「姿勢」と「呼吸」は、今後の日常生活の中でも生かしたいですね！

宿泊先のホテルエミナースへと移動し、入館式を行ったあと夕食へ。ボリュームのある料理に身も心も大満足の様子で、初日から充実した内容となりました！



### 【18日（金）2日目】

穏やかな日差しに恵まれた2日目。体調不良もなく、全員元気に起床して朝食ではバイキング料理を楽しみました。張り切って少し食べ過ぎた生徒もいたようです・・・！

2日目のメインイベントは、留学生とともに京都を散策するB&S（Brothers & Sisters）プログラム。京都駅前では留学生と合流し、全体でそれぞれ自己紹介をして頂いたあと、グループに分かれて京都のまちへ繰り出しました！事前に立てた行動計画表をもとに、留学生とのコミュニケーションを楽しみながら、観光地や昼食・買い物と、夕方まで目一杯充実した時間を過ごせたようです！これまでの英語学習を生かす良い機会ともなりました！

留学生たちとお別れしたあと、一行は京都タワーへ。夜景とまではいきませんでしたが、段々と暮れゆく京都の町を展望タワーから眺め、自分たちが訪れた場所を望遠鏡で眺めるなど地上とはまた違った景色を思い思いに楽しみました♪





### 【19日（土）最終日】

少し肌寒さはあったものの朝から日差しが降り注ぐ晴天に恵まれた最終日。前日に一日よく歩いたためか、少し疲れが見られる生徒もいましたが、全員元気に朝食を済ませ、退館式を行いました。3日間お世話になったホテルのスタッフの皆さんに感謝の思いを新たにされた生徒たちでした！

ホテルを後にした一行は、トロッコ亀岡駅へ。出発まで駅周辺でリラックスした時間を過ごした後、トロッコ列車に乗車しました。週末ということもあってか満席の車内でしたが、車掌さんの軽快なトークとともに、車窓から見える嵐山の美しい紅葉の景色を満喫しました！トロッコ嵐山駅に到着し、そこから徒歩で竹林の道を抜けて渡月橋近くにあるレストラン嵐山へ。しっかり歩いた後に美味しい鶏すき焼料理を堪能し、1階の売店ではお土産物などゆっくり買い物も楽しみました！

嵐山を後にし、最後の見学地である平等院へ。世界遺産であり、10円玉でもお馴染みの荘厳な平等院鳳凰堂を眺め、併設されているミュージアムでは様々な国宝や重要文化財も見学しました。駐車場で解散式を行い、3日間過ごした京都を後にして一路伊勢へ。大きな渋滞等もなく、予定通りに無事に伊勢の地へと戻りました！



あっという間でしたが、それだけ充実した3日間を過ごせたこの修学旅行。コロナ禍で修学旅行の実施自体がどうなるか分からない状況の中で無事に実施できたこと、さらに3日間とも晴天に恵まれ、大きな体調不良等もなく、全員元気に楽しく過ごせたことが何よりでした！京都の自然・文化・歴史を満喫し、B&Sプログラムでは国際交流も楽しんだ生徒たち。この修学旅行に関わっていただいたたくさんの方々への感謝の思いを忘れず、この3日間で経験したことをそれぞれの財産にしてもらえたらと思います！また、常にお互いに声を掛け合い、協力し合うことでこの修学旅行を自分たちの力で成功させたことを自信にし、ぜひ今後の学校生活に生かしていきましょう！

### ～生徒の感想より～

- ・もともと仲が良かった友達とももっと仲良くなれたし、新しく知れた部分もあり、みんなと最高の思い出を作れました。
- ・校内だけでは身に付けることができない集団行動などもしっかり学ぶことができたし、挨拶などもさらにレベルアップさせることができて良かったです。
- ・楽しい修学旅行になって良かったです。京都についてたくさんの事を知ることができました。自分で考えて行動することができました。
- ・B&Sでは英語でコミュニケーションを取ったことで、今後もし外国人に話しかけられても対応できると思うので、良い経験になりました。
- ・楽しい部分と学ぶ部分とメリハリがあって、とても良い修学旅行でした。B&Sは特に英語への意欲が高まってとても良い経験になりました。
- ・あっという間で楽しかった3日間でした。特にトロッコ列車が印象に残っています。また乗りたいと思いました。お土産もいっぱい買えて本当に満足です！
- ・この3日間をより良く過ごせたのは支えてくれた方たちがいたからだと思います。先生方、運転手さん、添乗員さん、バスガイドさん、親といったたくさんの人たちが私たちを支えてくれたから充実した3日間になって、心に残り続けるいい思い出になったと思います。本当にありがとうございました。
- ・最後の中学校生活の修学旅行は、制限されていた中でも2泊3日できて京都に行けただけでも感謝です。全部が楽しくて良い思い出になりました！

### 12月の行事予定

6日（火）	校友会役員選挙／演劇鑑賞	19日（月）	大掃除
7日（水）	人権フェスタ	20日（火）	漢字テスト⑤
8日（木）	頭髪服装指導	23日（金）	冬休み前全校集会
12日（月）	人権学習	26日（月）	S講座課外①・個別指導①
14日（水）	常任委員会・本部委員会	27日（火）	S講座課外②・個別指導②
16日（金）	総務委員会	29日（木）	学校閉鎖（～1／5（木）まで）
17日（土）	倭姫宮参拝		

